

Domingo 8 de octubre de 2023  
De vez en cuando – Parte 8

1). **Jonás 1:1** *Vino palabra de Jehová a Jonás hijo de Amitai, diciendo: 2 Levántate y ve a Nínive, aquella gran ciudad, y pregona contra ella; porque ha subido su maldad delante de mí. 3 Y Jonás se levantó para huir de la presencia de Jehová a Tarsis, y descendió a Jope, y halló una nave que partía para Tarsis; y pagando su pasaje, entró en ella para irse con ellos a Tarsis, lejos de la presencia de Jehová.*

Hemos visto durante el curso de nuestro estudio que estos primeros tres versículos en el Libro de Jonás presentan una historia del pueblo judío desde el tiempo del inicio de la nación hasta el tiempo de la resurrección/rapto de la iglesia. Una historia que incluye el regreso de un remanente a la tierra en 1948, y los días en los que nos encontramos actualmente. Días que muy pronto llegarán a su fin – **Jonás 1:4** *Pero Jehová hizo levantar un gran viento en el mar, y hubo en el mar una tempestad tan grande que se pensó que se partiría la nave.*

Comenzando con el versículo 4, el Libro de Jonás trata de la historia futura del pueblo judío después de la resurrección/rapto de la iglesia. Eso visto a través del tiempo de la angustia de Jacob, la semana setenta de Daniel y más allá.

a). Y con respecto a la resurrección/rapto de la iglesia habíamos vuelto a visitar un engaño familiar que había surgido cerca del comienzo de esta dispensación, un engaño que ha sido tratado con cierta extensión en un estudio anterior - **2 Pedro 3:1** *Amados, esta es la segunda carta que os escribo, y en ambas despierto con exhortación vuestro limpio entendimiento, 2 para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador dado por vuestros apóstoles; 3 sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento? Porque desde el día*

*en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación.*

Y podemos determinar que en el corazón de este engaño se encuentra la negativa deliberada a aceptar por fe que Dios obra dentro de plazos específicamente establecidos, negándose a aceptar que lo que Él había hecho en el pasado dentro de un cierto marco de tiempo, presagia lo que Él hará en el futuro, y una negativa deliberada a aceptar que Él no se desvía de estos tiempos establecidos. aunque la duración de esos tiempos sea tal, que al ojo natural le parezca que no va a hacer nada. Pero tal engaño no debe tener cabida entre nosotros – **1 Tesalonicenses 5:1** Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; 3 que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. 4 Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. 5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. 6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios. 7 Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan. 8 Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo. 9 Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, 10 quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. 11 Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.

Y estos versículos, por supuesto, contienen lo que Pablo había escrito al final de su primera carta a la iglesia de Tesalónica. No tenía necesidad de escribirles 'acerca de los tiempos y las sazones' porque no estaban en tinieblas en cuanto a la venida del Día del Señor; ese Día en el que los cristianos se encontrarán en la resurrección/rapto de la iglesia al ser removidos del Día del Hombre a los cielos, ese Día que entonces se manifestará sobre la tierra después del final de la tribulación, el fin de la septuagésima semana de Daniel.

b). A pesar de conocer 'los tiempos y las temporadas' sin embargo, se había difundido entre los cristianos tesalonicenses una doctrina engañosa, que pretendía provenir de Pablo, y que los había sumido en confusión. Veremos esto a través de: **2 Tesalonicenses 2:1** *Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, 2 que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu [un creyente en la asamblea cristiana que reclama la autoridad de la revelación divina y afirma dar a los santos una palabra de Dios], ni por palabra [recibida personalmente], ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca.*

La doctrina engañosa que había causado confusión entre los cristianos tesalonicenses era que la tribulación había pasado, y que el Día del Señor estaba presente en la tierra en ese momento. El problema era que lo que sabían del Día del Señor en la tierra no coincidía con las condiciones en las que se encontraban, de ahí su confusión. Y con el fin de enderezarlos, Pablo les recordó las cosas que les había dicho cuando les había estado ministrando en una visita anterior, cosas concernientes a eventos específicos dentro de un tiempo específico que mostrarían la falsedad de lo que se les había dicho y pondrían su entendimiento de nuevo en línea con lo que Dios ha dicho en las Escrituras.

c). Ahora, mientras nos preparamos para ver lo que Pablo les había recordado, primero recordemos que toda la Escritura tiene contexto, y el contexto siempre es vital para ayudarnos a entender exactamente lo que estamos viendo. Y para decir lo obvio, 2 Tesalonicenses viene después de 1 Tesalonicenses, con la primera carta de Pablo a esta iglesia proporcionando el contexto para su segunda.

2). Y la primera carta de Pablo a los Tesalonicenses trata centralmente de una cosa: **1 Tesalonicenses 1:5** *pues nuestro evangelio no llegó a vosotros en palabras solamente, sino también en poder, en el Espíritu Santo y en plena certidumbre, como bien sabéis cuáles fuimos entre vosotros por amor de vosotros.*

Trata del evangelio que Pablo proclamó entre ellos. El mismo evangelio al que Pablo se refiere como – **1 Tesalonicenses 2:8** *Tan grande es nuestro*

*afecto por vosotros, que hubiéramos querido entregaros no solo el evangelio de Dios, sino también nuestras propias vidas; porque habéis llegado a sernos muy queridos.*

**1 Tesalonicenses 2:4** *sino que según fuimos aprobados por Dios para que se nos confiase el evangelio, así hablamos; no como para agradar a los hombres, sino a Dios, que prueba nuestros corazones.*

Esta, como sabemos, es la faceta de las "buenas nuevas" que a Pablo se le había confiado llevar a aquellos que ya habían respondido positivamente a la otra faceta de las "buenas nuevas", el evangelio de la gracia. Este era entonces un mensaje que era, y es, exclusivamente para los salvos, aquellos que ya han pasado de la muerte a la vida. Y se trata de esta manera en **Colosenses 1:26** *el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos, 27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria, 28 a quien anunciamos, amonestando a todo hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar perfecto en Cristo Jesús a todo hombre; 29 para lo cual también trabajo, luchando según la potencia de él, la cual actúa poderosamente en mí.*

Era y es un mensaje concerniente a que "todo hombre" sea presentado delante de Cristo en Su Tribunal de Justicia, para que "todo hombre" reciba la salvación de su alma – **1 Tesalonicenses 2:10** *Vosotros sois testigos, y Dios también, de cuán santa, justa e irreprensiblemente nos comportamos con vosotros los creyentes; 11 así como también sabéis de qué modo, como el padre a sus hijos, exhortábamos y consolábamos a cada uno de vosotros, 12 y os encargábamos que anduviéseris como es digno de Dios, que os llamó a su reino y gloria.*

**2 Tesalonicenses 2:14** *a lo cual os llamó mediante nuestro evangelio, para alcanzar la gloria de nuestro Señor Jesucristo.*

Y el evangelio de Pablo, que él llama en 1 Timoteo, "el evangelio de la gloria de Cristo", es inseparable del antitipo del que se ve en el capítulo 24 de

Génesis, la búsqueda del Espíritu Santo de una novia para el Hijo de Dios. Como tal, todas las cartas de Pablo proporcionan comentarios adicionales sobre ese tipo fundamental. Recordaremos dónde encontramos la primera mención de Pablo en las Escrituras:

**Hechos 7:57** *Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los oídos, y arremetieron a una contra él. 58 Y echándole fuera de la ciudad, le apedrearon; y los testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que se llamaba Saulo.*

Pablo, el equivalente griego del nombre hebreo Saulo, se presenta al final del capítulo 7 de Hechos, consintiendo en la muerte de Esteban, quien acababa de proclamar la nueva oferta del Reino de los cielos a los líderes religiosos de Israel, una proclamación tan poderosa que los cielos se habían abierto para revelar a Cristo de pie a la diestra del Padre. listo para volver a la tierra. Una proclamación que fue recibida con un rechazo tan violento que efectivamente marcó el punto final para la re-oferta del Reino de los cielos por parte de la iglesia, aunque esto no es declarado hasta el final de Hechos Capítulo 28, por el entonces convertido Pablo - **Hechos 28:28** *Sabed, pues, que a los gentiles es enviada esta salvación de Dios; y ellos oirán. 29 Y cuando hubo dicho esto, los judíos se fueron, teniendo gran discusión entre sí. 30 Y Pablo permaneció dos años enteros en una casa alquilada, y recibía a todos los que a él venían, 31 predicando el reino de Dios y enseñando acerca del Señor Jesucristo, abiertamente y sin impedimento.*

Y recordaremos que la re-oferta del Reino de los cielos por parte de la iglesia comenzó a ser hecha a esa misma generación de judíos que estaban vivos en el primer Advenimiento del Señor, en el día de Pentecostés cuando el Espíritu Santo fue enviado para comenzar Su misión en el antitipo del siervo más antiguo de Abraham. Y en conjunción con la misión del Espíritu Santo, Pablo se convirtió y fue comisionado para llevar el evangelio de la gloria de Cristo, el evangelio de Dios, nuestro evangelio, inseparable del 'misterio', la Palabra del Reino, a los gentiles que habían recibido el evangelio de la gracia.

a). Y es la conclusión de la misión del Espíritu Santo a la que Pablo llama la atención de los tesalonicenses – **1 Tesalonicenses 4:13** *Sabed,*

*pues, que a los gentiles es enviada esta salvación de Dios; y ellos oirán. 29 Y cuando hubo dicho esto, los judíos se fueron, teniendo gran discusión entre sí. 30 Y Pablo permaneció dos años enteros en una casa alquilada, y recibía a todos los que a él venían, 31 predicando el reino de Dios y enseñando acerca del Señor Jesucristo, abiertamente y sin impedimento.*

**Génesis 24:61** *Entonces se levantó Rebeca y sus doncellas, y montaron en los camellos, y siguieron al hombre; y el criado tomó a Rebeca, y se fue. 62 Y venía Isaac del pozo del Viviente-que-me-ve; porque él habitaba en el Neguev. 63 Y había salido Isaac a meditar al campo, a la hora de la tarde; y alzando sus ojos miró, y he aquí los camellos que venían. 64 Rebeca también alzó sus ojos, y vio a Isaac, y descendió del camello; 65 porque había preguntado al criado: ¿Quién es este varón que viene por el campo hacia nosotros? Y el criado había respondido: Este es mi señor. Ella entonces tomó el velo, y se cubrió. 66 Entonces el criado contó a Isaac todo lo que había hecho. 67 Y la trajo Isaac a la tienda de su madre Sara, y tomó a Rebeca por mujer, y la amó; y se consoló Isaac después de la muerte de su madre.*

En el tipo del capítulo 24 de Génesis, vemos a Rebeca "y sus doncellas" montadas en los diez camellos, llevadas por el sirviente más viejo al encuentro de Isaac que había estado meditando en el campo, por la noche, representando la resurrección/rapto de todos los cristianos en la noche del Día del Hombre.

**2 Corintios 5:10** *Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.*

Cuando Rebeca y sus sirvientas se encontraron con Isaac, fue Rebeca sola quien se cubrió con un velo, una imagen del vestido de bodas, y solo Rebeca, no 'sus siervas', quien se casó con Isaac. Proveyendo un tipo fundamental para la distinción que se hará entre el cristiano fiel y el infiel en el Tribunal de Justicia. La misma distinción que hemos presenciado en las parábolas de los talentos y las minas y las vírgenes prudentes e insensatas. Lo que también hemos visto a través de Rut y Orfa y Abraham y Lot y establecido en el fundamento a través de la Mujer siendo construida de una parte del cuerpo de Adán. La misma distinción a la que

Pablo llamó la atención en 1 Tesalonicenses - **1 Tesalonicenses 5:1** *Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; 3 que cuando [los cristianos infieles] digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. 4 Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. 5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. 6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios. 7 Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan. 8 Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo. 9 Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, 10 quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. 11 Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.*

Y así, después de las observaciones finales de Pablo, la primera carta a los Tesalonicenses llega a su fin, con Pablo habiendo llevado a los Tesalonicenses al propósito de la proclamación del evangelio de la gloria de Cristo, la Palabra del Reino, nuestro evangelio, el evangelio de Dios, que él había predicado entre ellos. Que era que fueran hallados fieles cuando aparecieran ante el Señor en Su Juicio después de la resurrección/rapto, al concluir la misión del Espíritu Santo. El tiempo en que serán removidos del Día del Hombre al Día del Señor, donde recibirán la salvación de sus almas y el privilegio de ascender al trono de Cristo con Él en el Reino Milenial, a través de los eventos en el Tribunal – **1 Tesalonicenses 2:19** *Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me gloríe? ¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor Jesucristo, en su venida? 20 Vosotros sois nuestra gloria y gozo.*

Este es, entonces, el punto final de 1 Tesalonicenses y la segunda carta de Pablo continúa desde donde lo dejó la primera, tratando con los cristianos fieles e infieles una vez más, y debido a que todavía está tratando con los cristianos, el escenario es ahora en el tiempo después de la

resurrección/rapto y después del final de la tribulación, en el tiempo en que el Día del Señor se manifieste en la tierra y comenzará la gobernación para aquellos que fueron fieles contados en el Tribunal - **2 Tesalonicenses 1:3** *Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de vosotros abunda para con los demás; 4 tanto, que nosotros mismos nos gloriamos de vosotros en las iglesias de Dios, por vuestra paciencia y fe en todas vuestras persecuciones y tribulaciones que soportáis.*

*5 Esto es demostración del justo juicio de Dios, para que seáis tenidos por dignos del reino de Dios, por el cual asimismo padecéis. 6 Porque es justo delante de Dios pagar con tribulación a los que os atribulan, 7 y a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, 8 en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; [en estos versículos vemos de nuevo tanto a los cristianos fieles como a los infieles, pero ahora los vemos con respecto a las consecuencias del Tribunal dentro del marco de tiempo del Reino Milenario] 9 los cuales sufrirán pena de eterna perdición, [de la era] excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder, 10 cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros). 11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento, [llamamiento en el séptimo día] y cumpla todo propósito de bondad y toda obra de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo.*

Y este primer capítulo de 2 Tesalonicenses conduce y proporciona el contexto inmediato para estos versículos del capítulo 2 - **2 Tesalonicenses 2:1** *Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, 2 que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de*

*que el día del Señor está cerca. 3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. 5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto? 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; 9 inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Por favor, tengamos en cuenta que el engaño introducido entre los tesalonicenses fue que la tribulación había pasado, y que el Día del Señor estaba presente en la tierra en ese momento. Y así, la referencia en el versículo 1 a 'que seamos reunidos juntamente con Él', no puede estar hablando de la resurrección/rapto, sino de la reunión con Él de cristianos en posiciones de gobierno después del final de la tribulación, el final de la septuagésima semana de Daniel, cuando el Día del Señor, que siempre ha estado en los cielos, se manifestará en la tierra. Y estos versículos deben ser colocados dentro del contexto en el que Pablo concluyó su primera carta a los Tesalonicenses, una conclusión que había tratado con los cristianos, tanto fieles como infieles en la resurrección/rapto. Pablo, entonces, se ocupó de los acontecimientos concernientes a los fieles y a los infieles antes de la tribulación y la reunión de los coherederos y la exclusión de los infieles de las posiciones en el Reino después de la tribulación. Nada se dice de la tribulación en sí con respecto a los cristianos, ya que este es el tiempo de angustia de Jacob y no tiene absolutamente NADA que ver con la iglesia.

b). Y vemos en estos versículos iniciales de 2 Tesalonicenses capítulo 2, que Pablo les recuerda que dos cosas deben suceder antes de que el Día

del Señor pueda estar presente en la tierra. Tiene que haber apostasía, apostasía, y el hombre de pecado tiene que ser revelado. Y en el momento en que Pablo escribió esta carta a estos cristianos, ninguna de estas dos cosas había sucedido. Podemos ver en las Escrituras que el hombre de pecado sólo puede ser revelado "en su propio tiempo", el tiempo específicamente designado para su revelación. Pero antes de que este hombre pueda ser revelado, primero tiene que haber 'la apostasía', la apostasía, y luego la remoción de 'El que ahora refrena'. Antes de estos dos acontecimientos, la apostasía, y la remoción de 'El que ahora refrena', el hombre de pecado NO PUEDE ser revelado, después de ellos DEBE ser revelado, ya que este será su propio tiempo. Solo después de estos eventos puede comenzar la tribulación y solo después de la tribulación puede el Día del Señor estar presente en la tierra y los cristianos fieles ser reunidos con Cristo para ejercer posiciones de gobierno con los cristianos infieles que han sido rechazados de estas posiciones.

c). Y ambos acontecimientos, la apostasía, y la remoción de Aquel que refrena, son fáciles de entender si seguimos las Escrituras.

3). Para comenzar, debemos tener en cuenta que la 'apostasía', la apostasía, no es un evento único y único, sino que es la obra final del 'misterio de la iniquidad', y contextualmente esta obra solo puede tener que ver con los cristianos, aquellos que ya son salvos por gracia a través de la fe. Puedo recordar de los días anteriores no iluminados, que la "apostasía" era vista como un rechazo del cristianismo, algo que se decía que se probaba a través del crecimiento de la ideología secular y la expansión del Islam. Y que esta 'apostasía' iba a ser la situación justo antes del gran avivamiento mundial que marcaría el comienzo del Reino de Cristo. Esto, por supuesto, es una completa tontería.

a). La apostasía, la apostasía, se ve en las Escrituras con respecto a los cristianos y se refiere a una sola cosa, la Palabra del Reino. Es llegar a un entendimiento maduro de la Palabra del Reino y luego apartarse de ella. Algo que había sucedido cuando esta dispensación comenzó, cuando el 'misterio de la iniquidad' hizo su obra destructiva. Era el misterio de la iniquidad que obraba en el Jardín para engañar a la Mujer a fin de provocar la caída de aquellos que Dios había creado para gobernar – **Génesis 3:6** *Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los*

*ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella. 7 Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales.*

Vemos de nuevo el misterio de la iniquidad obrando a través del malvado informe dado por los diez espías a la primera generación de Israel que salió de Egipto en Cades Barnea – **Números 14:1** *Entonces toda la congregación gritó, y dio voces; y el pueblo lloró aquella noche. 2 Y se quejaron contra Moisés y contra Aarón todos los hijos de Israel; y les dijo toda la multitud: ¡Ojalá muriéramos en la tierra de Egipto; o en este desierto ojalá muriéramos! 3 ¿Y por qué nos trae Jehová a esta tierra para caer a espada, y que nuestras mujeres y nuestros niños sean por presa? ¿No nos sería mejor volvernos a Egipto?*

Pero es durante esta dispensación que el misterio de la iniquidad está llevando a cabo su obra final, habiendo dado lugar a un apartamiento de la Palabra de Verdad para abrazar la mentira – **2 Pedro 2:1** *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado.*

Y lo que provocó esta situación lo hemos visto muchas veces durante nuestros estudios de las Escrituras - **Mateo 13:33** *Otra parábola les dijo: El reino de los cielos es semejante a la levadura que tomó una mujer, y escondió en tres medidas de harina, hasta que todo fue leudado.*

Pero para lidiar con esto una vez más dentro de nuestro contexto actual tendremos que esperar hasta la próxima vez, si nos quedamos y el Señor está dispuesto, y hemos orado.